

undefined - lundi 8 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Des projets plein la tête pour la nouvelle équipe de la bibliothèque



Marie-Alice Audebram préside la nouvelle équipe de la bibliothèque. Elle souhaite étendre les thèmes représentés au cinéma ou autres conférences.

Le début de l'année 2022 a vu l'arrivée de la nouvelle équipe de la bibliothèque. Chapeautée par Marie-Alice Audebram, elle compte bien lancer de nouveaux projets. Le point avec sa présidente, avant l'événement autour du journalisme de ce mercredi.

La nouvelle équipe de la bibliothèque s'est constituée au tout début de l'année 2022. Marie-Alice Audebram, la présidente de l'association, fait le point après ces 15 mois de fonctionnement.

Pouvez-vous nous parler de cette nouvelle équipe ?

« Nous sommes dix au total autour d'Aurélié Boissy, qui est une bibliothécaire expérimentée, volontaire et créative. Je suis moi-même retraitée de l'éducation nationale, je m'occupais de classes de réinsertion dans un lycée professionnel de Seine-Saint-Denis. Nous sommes tous liés par l'esprit d'équipe. Et chacun participe aux projets en fonction de ses compétences et de ses centres d'intérêt. »

Quel est le public de la bibliothèque ?

« Notre premier public, ce sont les élèves du groupe scolaire. Ce sont eux les futurs lecteurs. Ensuite, leurs parents s'inscrivent dans nos initiatives et adhèrent presque tous à la bibliothèque. Au-delà de ce premier cercle, nos animations ont aussi pour but de séduire un public plus large : les adolescents, les jeunes, les familles. C'est la raison pour laquelle nous allons sur d'autres thèmes que la lecture, comme des conférences ou le cinéma. »

Quelles sont vos perspectives pour les prochains mois ?

« Le noyau dur de notre démarche reste la lecture, qui élargit l'horizon des enfants sur le français, l'imaginaire et la culture en général. Nous y avons déjà ajouté le cinéma et la presse. Nous allons pouvoir nous rapprocher de la musique avec peut-être des comédies musicales. Une autre possibilité que nous avons déjà expérimentée est celle de recevoir des artistes en résidence, pendant une semaine par exemple. Dans tout ce que nous faisons, nous avons toujours l'excellent support de la mairie du village. Nous n'avons pas fini de vous étonner ! »

Le 10 mai, la bibliothèque accueille en résidence deux journalistes vénézuéliennes, Thamara Bryson et Dalia Ferrera, avec l'aide de la Médiathèque de l'Isère et de la Communauté de communes. Elles vont inviter des volontaires quatre par quatre et leur faire vivre l'ambiance d'un studio de radio, dans un jeu autour de l'interview. Le rendez-vous est donné à 14, 15, 16 et 17 heures. Durée du jeu : une heure. À partir de 11 ans. Inscription au 04 74 97 72 64.